

Abstract MA «Das Ende der administrativen Versorgung», von Noemi Dissler:

Die Masterarbeit hat die letzte Phase der administrativen Versorgung via Vormundschafts- und Kantonsrecht zum Gegenstand. Sie untersucht zeitgenössische Debatten auf nationaler Ebene und im Kanton Luzern in den 1960er und 1970er Jahren, bis zur Abschaffung der Versorgungsdispositive 1978. Im Kontext werden fernerhin die Diskussion um die Menschenrechte und die Teilhabe der Schweiz an der europäischen Integration beleuchtet. Es wird nach Argumentationsweisen für und gegen die Internierungsgesetze gefragt, wobei die Rolle einzelner Akteure und der Medien herauszustreichen versucht wird.